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Уровень воды в Оби на 26 июня
Как сообщает Ханты-Мансийский центр по 

гидрометеорологии и мониторингу окружающей 
среды – филиала «Обь-Иртышское управление 
по гидрометеорологии и мониторингу окружа-
ющей среды», вчера, 26 июня, уровень воды в 
реке Оби составлял 974 сантиметра (плюс 1 сан-
тиметр за минувшие сутки). Мониторинг уровня 
воды осуществляется ежесуточно. Специалисты 
городского управления по делам ГО и ЧС работа-

ют с председателями СОТов. Подготовлены к ра-
боте три пункта временного размещения граждан 
в случае необходимости. Информацию об уровне 
воды можно отслеживать на сайте ОМС города 
Нижневартовска, в группе «Официальный Ниж-
невартовск» в социальных сетях «ВКонтакте», 
«Одноклассники» и мессенджере «Телеграм».

При возникновении ЧС следует незамед-
лительно звонить по телефону 112.

В соответствии с уточнён-
ным прогнозом ЦГМС фили-
ала ФГБУ «Обь-Иртышское 
УГМС» скорректирован воз-
можный уровень подъёма воды 
в реке Оби в границах города 
Нижневартовска. Ранее сооб-
щалось, что высший уровень 
воды в реке Оби может до-
стигнуть 800-890 сантиметров. 
Сейчас интервал ожидаемых 
значений составляет 890-980 
сантиметров. Информацию об 
уровне воды можно отслежи-
вать на сайте органов местного 

самоуправления г. Нижневар-
товска, в группе «Официаль-
ный Нижневартовск» в соц-
сетях. Также в течение суток в 
эфире телеканала «Самотлор» 
размещается информационная 
строка об уровне воды. Жи-
телям, проживающим в зонах 
возможного подтопления, не-
обходимо соблюдать меры без-
опасности. Информация о тер-
риториях, которые подвержены 
подтоплению, размещена на 
сайте МКУ города Нижневар-
товска «Управление по делам 

ГО и ЧС». Чтоббы перейти на 
него, необходимо отсканиро-
вать QR-код. При возникнове-
нии ЧС следует незамедлитель-
но звонить по телефону 112.

Будьте в курсе

Соб. инф.

Переводим историю 
на язык, понятный молодёжи
В преддверии Дня 
молодёжи в арт-
резиденции «Ядро» города 
Нижневартовска открылась 
выставка, направленная 
на развитие туризма. 
Представлены видео 
исторических 
и культурных объектов 
Югры, Екатеринбурга, 
Тюмени, Нижневартовска, 
стенды с предметами 
декоративно-
прикладного творчества 
коренных народов 
Севера и креативных 
предпринимателей.

Организатор выставки – автономная 
некоммерческая организация разви-
тия молодёжных инициатив «Арт-

Среда», руководитель Андрей Ольховский, 
пригласила на открытие уже знакомого с 
нашим городом Дмитрия Черноухова, до-
цента кафедры социально-культурного 
сервиса и туризма Уральского федераль-
ного университета, общественного пред-
ставителя АСИ по туризму. В последнее 
время набирает обороты внутренний ту-
ризм, и преподаватель УрФУ знакомил 
молодёжную аудиторию с перспективами 
развития городского туризма на примере 
Екатеринбурга, пояснял, как это можно ис-
пользовать в Нижневартовске. В этот же 
вечер было подписано соглашение о со-
трудничестве между кафедрами туризма 
Нижневартовского государственного уни-
верситета и УрФУ. 

– Мы планируем развивать общие базы 
практик, подавать заявки на гранты. Нам 
необходимо держаться вместе, потому что 
работаем мы на одном поле подготовки 
студентов по направлению «туризм», – по-
яснял Дмитрий Черноухов. – В кризисные 
годы диаметр путешествий всегда сокра-
щается, и у нас есть беспрецедентная воз-
можность показать, чем привлекателен 
и интересен для нас внутренний туризм. 
Сейчас люди стали гораздо больше ездить 

не только по своей стране, но и обратили 
внимание на свой регион. Многим жите-
лям Екатеринбурга хотелось бы побывать 
в Нижневартовске. Это Север, Сибирь, и 
в этом есть некая романтика. Это другое 
измерение. У вас можно познакомиться с 
культурой коренных народов Севера. Ниж-
невартовск замечательно развивается в 
плане уличного современного искусства, и 
это тоже могло бы быть интересно. 

Дмитрий Черноухов в Нижневартовске 
бывал дважды, в прошлом году вёл у нас 
школу гидов, привозил своих студентов. 
Они проводили экскурсии по Нижневар-
товску, знакомились с объектами уличного 
искусства, показывали, что в небольших 
по меркам мегаполисов городах тоже есть 
что посмотреть. Преподаватель УрФУ рас-
сказал, что он, в частности, увидел у нас 
много объектов советского модернизма, 
и на этом тоже можно построить лекцию, 
представив во время экскурсии позднюю 
советскую архитектуру 70-х годов про-
шлого века.

Екатерина Кубанова, начальник отдела 
по социальной интеграции граждан и раз-
вития туризма управления по социальной 
политике департамента по социальной по-
литике администрации города Нижневар-
товска, побывавшая на открытии выставки, 
обратила внимание, что все мы хотим путе-

шествовать, особенно молодёжь – мобиль-
ная, креативная. И нам можно совершать 
небольшие поездки в выходные дни или в 
майские, ноябрьские праздники в первую 
очередь к соседям, чтобы увидеть, насколь-
ко прекрасна наша страна. Мы, например, 
стараемся показать, чем можно заняться у 
нас в Нижневартовске, в Нижневартовском 
районе, у наших соседей в Югре, чтобы 
победить стереотип, что у нас нечего смот-
реть, что это холодно и далеко. Сейчас эти 
границы, особенно для молодых людей, 
стираются. Дружба между Нижневартов-
ском и Екатеринбургом или Тюменью игра-
ет на долгосрочную для нас перспективу. 
Подписание соглашения между универси-
тетами – это очень важно. Мы не ожидаем, 
что завтра к нам приедет весь Екатеринбург, 
но, возможно, через год увидим на улицах 
Нижневартовска туристические группы из 
Екатеринбурга, а они – наши. 

– Мы раскрываем свою страну, свои 
северные места для того, чтобы как мож-
но больше людей могло их посмотреть. 
Администрация нашего города выделила 
из бюджета субсидию на организацию вы-
ставки, направленной на развитие туризма, 
и мы рады, что некоммерческая организа-
ция «АртСреда» занялась этой историей. 

Город украшают 
цветами
В Нижневартовске 
продолжаются 
мероприятия 
по озеленению города. 
В работе задействованы 
специалисты 
МБУ «Управление 
по дорожному хозяйству 
и благоустройству 
города». 

Прошлой осенью были 
высажены 20 тысяч луковиц 
тюльпанов, чтобы уже по вес-
не разбавить клумбы с ранни-
ми весенними растениями.

Как сообщила агроном 
предприятия УпоДХБ Марина 
Руденко, по мере отцветания 
тюльпанов будет произведена 
их замена однолетними рас-
тениями. Общая площадь, от-
ведённая под высадку цветов, 
превышает 1,7 тысячи квад-
ратных метров. На улицах бу-
дет высажено почти 56 тысяч 
растений (включая высажен-
ные осенью тюльпаны).

Появятся клумбы, элемен-
ты вертикального озеленения, 
альпийские горки, цветники 
и другие зелёные украшения. 
Работы уже начались, их пла-
нируется завершить в первой 
декаде июля. Цветами украсят 
Комсомольский бульвар, при-
вокзальную площадь, террито-
рию монумента «Покорителям 
Самотлора» и десятки других 
пространств. Все саженцы вы-
ращены в теплице предпри-
ятия – заготовлены петунии 
в ассортименте, сальвия бле-
стящая, агератум мексикан-
ский, бархатцы, цинерария. В 
случае повреждения рассады 
производится подсадка новых 
цветов. Однако специалисты 
УпоДХБ обращаются к горо-
жанам с просьбой проявлять 
культуру и вместо вандализма 
делать красивые фотографии.

Ежегодно разрабатыва-
ются новые схемы высадки 
растений, учитывая открытие 
новых улиц и общественных 
пространств.


